
 

Comisión de Calidad de la Titulación del 
Grado de Maestro en Educación Infantil 

 

Curso: 
2010-2011 Memoria de Actividades 

 
Resumen del Acta de la Reunión Ordinaria de la CCT de Educación Infantil  

de la Facultad de Educación, Universidad de Extremadura  

14 de junio de 2011 

Lugar: Sala de profesorado de la Facultad de Educación 

Fecha: 14 – junio - 2011 

Hora: de 12:00 a 13:55 h 

Asistentes: Emilio Costillo Borrego (Responsable de Calidad del Centro), Guadalupe Durán 

Domínguez (PDI), Mª Rosa Oria Segura (Coordinadora de la CCT), Esther Ramos Gorospe (PDI), 

Mª Dolores Berbén Narváez (PAS) y Marta Jiménez (Estudiante) 

Excusa Asistencia: Yolanda Hermoso,  Mª Rosa Luengo, Manuel Barrantes y Ángela Campos. 

Ausentes: Raquel Marín Chamorro 

  

ORDEN DEL DÍA 

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la Sesión 

2 Informe de la Coordinadora de la Comisión. 

3. Análisis de las incidencias en el segundo semestre 

4. Estudio de las nuevas fichas  para el curso 2011-12 

5. Estudio de la carga de créditos y su distribución en el módulo básico. 

6. Análisis de Normativa del Estatuto del Estudiante aprobada en diciembre de 2010 

para hacer una propuesta formal de Normas de Comportamiento del Estudiante en la 

Titulación. 

7. Asuntos de Trámite y procedimientos que afectan a la Titulación: 

8. Ruegos y Preguntas.. 

 

ACUERDOS ADOPTADOS 

 

Punto 1: Se aprueba el acta de la sesión del 3-marzo-2011 que se ha enviado por correo 
electrónico a los miembros de la Comisión 

 

Respecto al punto 2 la Coordinadora informa:  
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I. Se procede a dar la bienvenida a los nuevos miembros (Ángela Campos y Manuel 

Barrantes) tras su nombramiento el 24 de abril de 2011 en Juntad de Facultad. 
II. Sobre la Reunión Intercentros del 21 de marzo de 2011 en la Facultad de Formación 

del Profesorado (Cáceres), en la cual se pretendía coordinar a las distintas Facultades 
de Extremadura en cuanto al modelo de ficha y a los plazos de los departamentos. Las 
fichas de Badajoz y de Cáceres no presentan diferencias sustanciales. 

III. En la Reunión en la Facultad de Educación del Decanato con las Direcciones de 
Departamento del 3 de Mayo de 2011, se decide separarse de los plazos de Cáceres y 
se acuerrda pedir formalmente que se reconozca al profesorado un crédito y medio 
por los exámenes de las asignaturas a extinguir 

IV. Que todavía hay departamentos que no han aprobado las fichas 12a y por lo tanto no 
se las han enviado a la CCT-EI. Se debate sobre el momento más adecuado para que 
los Departamentos aprueben las fichas 
 

Punto 3: Se exponen y debaten varias incidencias: 

I. Profesorado que se hace cargo de asignaturas debido a las bajas de compañeros, lo 
que implica cambios en las asignaturas por falta de tiempo. 

II. Se le pide a Marta Jiménez (alumna) que se ponga en contacto con los delegados de 
Educación Infantil y reúna las opiniones del alumnado 

III. Se comenta que, en una titulación a  extinguir, un profesor llega tarde al examen y los 
alumnos piden aprobado general, por lo que pregunta si se han notado los efectos 

IV. Marta Jiménez trasmite las quejas que tiene el alumnado de 2º de Educación Infantil 
en cuanto a las tutorías del Practicum: tutores que no usan la plataforma virtual y que 
no todos los tutores exigen lo mismo. La CCT-EI acuerda comentar la disparidad y pedir 
que se coordinen todavía más los tutores de prácticas 

V. Se rumorea que todo alumno que pase a 4º curso ha de tener todas las asignaturas de 
primero aprobadas. Se hace una búsqueda sobre la marcha en internet y, al no 
encontrar nada, la Comisión decide investigar sobre el asunto y decir lo que se haya 
sacado en claro en la próxima reunión 
 

Respecto al punto 4:  

I. La Coordinadora informa que el 2 de Junio del 2011 mandó una carta recordatoria 
puesto que estaban pedidas las fichas desde el 9 de Mayo.  

II. Se llega al acuerdo de lo más urgente  son las fichas de tercero. 
III. Dado que la cantidad de fichas a revisar es muy grande se intenta hacer un reparto de 

fichas entre los miembros de la CCTY-EI, para su revisión, pero no se llega a un acuerdo 
IV. Se debate sobre dos preguntas: ¿Qué solución podemos encontrar en cuanto al 

problema de los seminarios de los repetidores? ¿Aceptamos la hoja de 
recomendaciones? 
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V. Se observa que en las fichas no pone un mínimo de asistencia. 

 

Los puntos 5 y 6 del orden del día se dejan para la próxima reunión ya que no da tiempo a 
tratarlos. 

 

Respecto al punto 7: 

I. El Decanato transmite la pregunta de una chica: ¿viendo de un Ciclo Formativo de 
Grado Superior se le convalida alguna asignatura de Educación Infantil?. Dolores 
Berbén intervine diciendo que toda la información se encuentra en la página de la 
UNEX, por lo que el punto no procede. 

II. Se trata el tema de las normas de convivencia. Esther expone que ha recibido el 
reglamento de las normas de convivencia y que se compromete a llevarlo el próximo 
día a la reunión que tendrá lugar el Miércoles 22 a las 10:00h en la sala de 
profesorado. 

Sin más asuntos, se levanta la sesión, siendo las 13:55h 

 

 

VoBo: Zacarías Calzado Almodóvar   Fdo: Mª Rosa Oria Segura 

Decano       Coordinadora de la CCT de E. Infantil 


